

MONTERRUBIO DE ARMUÑA

Los niños conocen la historia de la Virgen del Viso

Más de medio centenar de los niños que participan en las Escuelas de Verano de Monterrubio de Armuña realizaron una visita a la ermita del Viso, donde subieron a primera hora desde el municipio para disfrutar de una mañana de ocio y paseo en la que conocieron la historia de la aparición de la Virgen a una niña perdida en la colina. Un hecho que la cofradía recuerda cada mes de agosto con el día de fiesta y el reparto de peras entre los cofrades. | ENE



El alcalde empezará a cobrar sueldo municipal por primera vez después de dos legislaturas

Manuel José Moro tendrá una dedicación parcial de 600 euros netos al mes ■ Ricardo Barrientos asume Economía y Urbanismo

EÑE | MONTERRUBIO

La Corporación municipal celebró ayer el primer pleno ordinario de la nueva legislatura en el que se aprobó tras un debate de casi hora y media y con el voto en contra de la oposición el régimen de dedicación parcial de 12,5 horas para el cargo de alcalde, por lo que Manuel José Moro pasará a cobrar un sueldo de 960 euros brutos, unos 600 euros netos mensuales. Asignación que cree justificada "después de ocho años sin cobrar nada por el trabajo realizado, además de kilometraje y dietas, siempre pagado de mi dinero".

Una retribución que el PSOE consideró "indebida, innecesaria e injustificada. Cobrará el máximo posible legal para un pueblo de 1.400 vecinos por dos horas y media por las tardes en las tareas de atención al ciudadano. En total serán 81.000 euros en cuatro años" aseguró Carlos Martín, portavoz del PSOE.

En este sentido, Moro afirma: "Ahora critican, cuando el anterior alcalde socialista, Alfredo Holgado, tenía una dedicación exclusiva cobrada de forma ilegal, que tiene que devolver, sin dedicarse a trabajar por el municipio, y suponía más de tres veces más del sueldo que yo voy a percibir por estar más horas en el Ayuntamiento".

Asimismo, el alcalde ha realizado la distribución de las áreas que llevarán los concejales de su equipo de Gobierno. Así, Arsenio Sebastián González Rodríguez estará al frente de Medio Ambiente; Ricardo Barrientos Arnaiz será el segundo teniente de alcalde y concejal de Econo-



El alcalde, Manuel José Moro, se ausentó durante el punto del sueldo. | EÑE

El PSOE criticó que en el sueldo del alcalde se haya fijado en el máximo posible legal para 1.400 vecinos

mía y Hacienda y Urbanismo; Manuel Marcos Robles llevará Cultura; y Ángel Luis Ribeiro será el encargado de Deportes y Festejos.

Otro de los puntos del orden del día fue la petición de grabación de los plenos para facilitar a los vecinos que no pueden asistir conocer el debate de los asuntos municipales que se tratan en las sesiones. Así como el nombramiento de los representantes municipales en la Mancomunidad de La Armuña, que recae en el alcalde y en Carlos Martín, del PSOE que finalmente aceptó representar al municipio en la entidad.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio ahorra el 10% en la adjudicación del servicio de limpieza de edificios municipales

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha adjudicado el servicio de limpieza de los edificios municipales por un importe de 299.267 euros, a la oferta presentada por la misma empresa que hasta ahora realizaba los trabajos. Una cantidad que supone el 10% menos respecto al precio de licitación inicial fijado en 332.750 euros.

El contrato tiene una du-

ración de cuatro años, prorrogable por otros 2 años más y el presupuesto supone un incremento respecto a la anterior adjudicación realizada en 2009 debido a los nuevos edificios que se han abierto en estos seis años (los colegios La Ladera y Carbajosa, el gimnasio, el Centro Juven y otras dependencias), por lo que el incremento queda compensado con el aumento de espacios.

SANTA MARTA DE TORMES

El tramo final de la carretera de Madrid, cortado desde hoy por la Feria de Día

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha anunciado que desde hoy estará cortada parte de la carretera de Madrid al tráfico debido a la celebración de la Feria de Día incluida en el programa de ferias y fiestas de la localidad. El tramo que se cortará al tráfico es el comprendido entre Francisco Maldonado y la rotonda de la carretera de Naharros y que permanecerá así hasta el próximo día 3 de agosto. Las alternativas para los vehículos pasan por desviarse por las calles paralelas. | EÑE

CABRERIZOS



Entrega de la recaudación de la paella a Asprodes. La alcaldesa de Cabrerizos Lourdes Villoria y la edil Ana María Alfaraz han entregado a José Gómez, presidente de Asprodes, los 690 euros recaudados en la paella solidaria que se celebró durante las pasadas fiestas de la localidad. | EÑE